

Corte pide informe Recursos Asamblea

Informes sobre los recursos de amparo interpuestos ante la Corte Suprema de Justicia, pide este Organismo del Estado a la Asamblea Legislativa.

Los informes son relativos a los recursos interpuestos por el Sr. Benjamín Wilfrido Navarrete, quien fuera separado de su cargo de Presidente de la Corte de Cuentas por la Asamblea Legislativa; otro por el Dr. José Adalberto Bolaños, respecto al Decreto Legislativo 243, relativo a las reformas a la ley del INPEP; y el interpuesto por el Dr. Jaime Francisco Romero Ventura al Decreto Legislativo

237, relativo a una interpretación auténtica del Art. 392 del Código de Comercio.

Exención de Impuestos

Aprobó también el pleno legislativo la excepción de impuestos al Primer Carnaval Centroamericano de Turismo, que patrocinan el ISTU y la Cámara Salvadoreña de Turismo.

Se aprobó asimismo solicitud del Director de Ceremonial Diplomático, para que el Vicepresidente y Canciller, Lic. Rodol-

—Pasa a la página 46—

Consignado un hondureño por varias estafas

Acusado de cometer varias estafas, valiéndose de diferentes trucos, la P.N. consignó al Juzgado 40. de lo Penal, al hondureño Ramón Rosa Montoya.

Según el parte respectivo, Rosa Montoya de cuarenta y dos años de edad, fue capturado por agentes de investigación de la Policía Nacional, señalado por una de sus víctimas en un cafetín de esta capital, después de ser estafado a la salida de un Banco, donde momentos antes había retirado una regular cantidad de dinero.

De acuerdo con su declaración extra-judicial, el hondureño cometió muchos delitos en su país y después decidió trasladarse a El Salvador para cometer sus fechorías, aprovechando la buena fe de las personas que creían en sus artimañas.

—Pasa a la página 45—



DEFICIT. Niños Internos en el Hogar del Niño. Un déficit de 200 mil colones enfrenta este centro benéfico, aún cuando ha sido restituido el 10 por ciento del presupuesto que le había sido recortado. La empresa privada y diferentes asociaciones desarrollan actividades tendientes a recaudar fondos para que 580 niños desplazados, abandonados y huérfanos continúen forjándose un futuro mejor.

—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

Estudiar crisis a corto plazo piden

El Gobierno debe emprender a corto plazo un estudio y análisis de la crisis económica, social y política, sin demagogia ni intereses partidaristas.

Expresaron lo anterior, miembros directivos de la Unión Nacional de los Trabajadores Salvadoreños (UNTS), ayer en conferencia de prensa.

Señalaron, que para resolver la actual crisis económica, social y política de El Salvador, y sentar las bases iniciales para el restablecimiento de una paz verdadera, la reconstrucción nacional y la recuperación de la soberanía nacional, el

Gobierno debe tomar en cuenta a todas las fuerzas vivas del país.

Respecto al Programa de Estabilización y Reactivación Económica, manifestaron que el Gobierno debe derogar las medidas del paquete económico, que perjudican a los trabajadores, especialmente las que han causado el incremento en el precio de los combustibles, los insumos agrícolas, los materiales de construcción, los productos de la canasta básica, las medicinas y los servicios públicos.

—Pasa a la página 45—



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

CARNAVAL TURISTICO. Más de 30 mil turistas son esperados para asistir al Primer Carnaval Centroamericano de Turismo, que se realizará el 1° y 2 de Marzo en la Zona Rosa de San Salvador. Los organizadores, invitan al pueblo salvadoreño,

para que asista y disfrute durante esos días. De izquierda a derecha, informan: señores, Rafael Barraza, Roberto Calderón, Raúl Soler, Camilo Bolaños, Presidente CASATUR; Eduardo Velásquez, César Temes y Alberto Bayo.



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

COOPERACION. Representantes en Centro América de la Comunidad Económica Europea, se entrevistaron con el Ministro de Educación para dialogar sobre progra-

mas de cooperación de esa comunidad al sistema educativo nacional. De izquierda a derecha: Angela de Orsenigo, Mendel Goldstein, el Ministro Buendía Flores y señor Antonio Cerinri.

De Santa Ana P. H. captura a un peligroso estafador

(Santa Ana). José Mauricio Ramírez Estrada, fue detenido por cometer numerosas estafas, con el truco de "comprar" aparatos eléctricos a plazos, en centros comerciales de esta ciudad.

Fue capturado por una comisión de agentes de la Policía de Hacienda, que investigaba las denuncias presentadas por los propietarios de almacenes, entre estos "Sandoval", "Carranza", "Lupta", etc.

De esa forma, José Mauricio Ramírez Estrada, se alfomacó, al com-

—Pasa a la página 41—



AHOGADO. El socorrista Pedro Antonio Chávez, de 15 años, de los Comandos de Salvamento, filial Chinameca, se ahogó en la piscina de Moncagua, cuando trataba de salvarle la vida a una menor.

Misión de CEE ayudará reconstruir U. Nacional

Una Comisión de la Comunidad Económica Europea, se entrevistó ayer con el Ministro de Educación, para tratar sobre la reconstrucción de la Universidad de El Salvador.

Los señores Antonio Cerinri, Mendel Goldstein y Angela de Orsenigo, de la

Comunidad Económica Europea para Centro América, informaron que de conformidad con el Acuerdo de San José, en breve se comenzará a canalizar la ayuda económica, técnica y científica para la Univer-

—Pasa a la página 43—

Juristas analizarán Código y Reformas

La Constitución de 1983, Reforma Judicial y Código Municipal, abordarán los doctores José Enrique Silva, José Ernesto Criollo y Francisco Bertrand Galindo.

Los tres conocidos juristas fueron invitados a exponer sus puntos de vista

profesionales referentes a los tres delicados temas, por la Sociedad de Abogados de Nueva San Salvador, en una jornada científica que se iniciará a las nueve de la mañana del próximo 15 de Marzo en el

—Pasa a la página 40—

15 subversivos mueren en diversos combates

Quince terroristas muertos y quince heridos, es el saldo de los combates ocurridos en las últimas horas en diversos lugares del país.

Los informes respectivos han sido proporcionados por voceros de la Fuerza Armada, indicando que los

terroristas continúan su ola de destrucción.

Según los informes, en los alrededores de Santa Cruz Paraíso, de Tecoluca, Departamento de San Vicente, perecieron ocho extremistas del FMLN-FDR.

—Pasa a la página 43—

De Santa Ana

Exitosa campaña para limpieza de la ciudad

La Primera Verbená Pro Santa Ana Limpia, desarrollará el próximo Sábado primero de Marzo el Club Activo 20-20 de esa ciudad.

El evento procurará incrementar los fondos que hemos recaudado con el aporte voluntario de dos colones por cada ciudadana.

no que desea ver limpia nuestra ciudad heroica, dijo al respecto el Presidente del Club Ing. José Roberto Batista V.

Contando solamente con el apoyo de nuestro Club Auxiliar Juvenil y de las

—Pasa a la página 41—

Nueva Directiva de la Conferencia Episcopal

La Conferencia Episcopal de El Salvador, CEDES, en Plenaria Ordinaria, eligió para sus diferentes cargos y oficios a los arzobispos responsables de su labor.

CEDES informa que como Presidente de esa Conferencia fue electo Monse-

ñor Marco René Revelo Contreras; como responsable de la Comisión Especial de Justicia y Paz fue nombrado Monseñor Rodrigo Orlando Cabrera Cuéllar.

Los cargos y oficios dentro de la Conferencia Epis-

—Pasa a la página 46—

INDICE

Nacionales	2 y 3
Internacionales	4 y 5
Editoriales	6 y 7
Sociales	8-32
Cartas a María	15
La Cámara	23
Platillos	23
Su Salud	27
Hermano Pablo	40
Indicador	46
Horóscopo	47
Deportes	49-53
Cómicos	54-56
Clasificados	57-64
Cines	65-71